
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（令和６年度第４回）議事要旨 

 

日 時   令和６年６月２７日（木）１３：２９～１４：３５ 

場 所   事務局大会議室（事務局棟４階） 

出席者   鮫島学長、片岡理事、新地理事、明石理事、佐藤理事、酒井副学長、 

中林副学長、白上副学長、淡野副学長、村上副学長 

教育学部：藤井教育学部長 

医学部：菱川医学部長、 

看護学研究科：野間口看護学研究科長 

工学教育研究部：鈴木工学教育研究部長、工学教育研究部評議員田村教授 

農学部：國武農学部長 

農学工学総合研究科：山内農学工学総合研究科長 

地域資源創成学部：桑野地域資源創成学部長、地域資源創成学部評議員金岡教授 

越本フロンティア科学総合研究センター長、吉田産業動物防疫リサーチセンター長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  日野理事、河野理事、中田監事、川島監事、伊達理事補佐、福満理事補佐、 

新村理事補佐、池田理事補佐 

欠席者   帖佐理事、教育学部評議員添田教授、医学部評議員七島教授、 

      農学部評議員伊藤教授、丸山医学獣医学総合研究科長 

 

 

１．前回議事要旨の確認 

     【資料１】により、令和６年度第２回及び第３回教育研究評議会の議事要旨の確認が

あり、原案どおり承認された。 

 

 

２．議題 

（１）教育研究評議会の運営方法の見直しについて 

佐藤理事から、【資料２－１】【資料２－２】により、教育研究評議会の運営方法の見直

しについて説明があり、以下のとおり承認された。 

・構成員については、案①「現行のほか、GX研究センター長を加える」ことで承認され

た。 

・代理人の出席については、代理人の出席を認めることで承認された。 

・代理人の権利については、案①「議決権を有しない」が８人、案②「議決権を有する」

が１３人であったため、過半数を超えた案②「議決権を有する」が承認された。 

・代理人の選定については、副学部長、副研究科長、副センター長のうち、学長が認め

た者とすることで承認された。 

・会議成立要件については、代理人の出席は、評議員の数としてみなさないとしたうえ

で、「各学部の評議員１人以上の出席がなければ議事を開くものとする」については削

除し、「３分の２以上の評議員の出席をもって議事を開くものとする」は現規程のまま

とすることで承認された。 

 

（２）国立大学法人宮崎大学基本規則等の一部改正について 

佐藤理事から、【資料３】により、国立大学法人宮崎大学基本規則等の一部改正について

説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 



 

（３）国立大学法人宮崎大学質保証規程の一部改正について 

酒井副学長から、【資料４】により、国立大学法人宮崎大学質保証規程の一部改正につい

て説明があった。 

越本フロンティア科学総合センター長から、全学質保証委員会の委員について、委員の

中にGX研究センター長は含めないのか確認があった。 

審議の結果、GX研究センター長を含めたうえで改正を行うことが承認された。 

 

（４）令和５年度自己点検・評価書について 

酒井副学長から、【資料５】により、令和５年度自己点検・評価書について説明があり、

審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（５）いちごグループとの包括連携協定について 

淡野副学長から、【資料６】により、いちごグループとの包括連携協定について説明があ

り、審議の結果、原案どおり承認された。 

学長から、今後の学生と企業との交渉については、教育的観点から教職員を介して実施

するよう検討してほしい旨依頼があった。 

 

（６）SAITO自動運転推進コンソーシアムへの参画について 

淡野副学長から、【資料７】により、SAITO自動運転推進コンソーシアムへの参画につい

て説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（７）共同研究講座１件の存続期間の終了及び宮崎大学における講座その他の教員組織に 

関する規程の一部改正について 

酒井副学長から、【資料８】により、共同研究講座１件の存続期間の終了及び宮崎大学に

おける講座その他の教員組織に関する規程の一部改正について説明があり、審議の結果、

原案どおり承認された。 

 

（８）中長期的に目指すべき教員の年代構成・女性教員比率・職位比率について 

酒井副学長から、【資料９】により、中長期的に目指すべき教員の年代構成・女性教員比

率・職位比率について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（９）教員人事計画について 

明石理事から、【資料10】により、教員人事計画について説明があり、審議の結果、原案

どおり承認された。 

 

 

３．報告事項 

（１）教員選考報告について 

明石理事から、【資料11】により、教員選考報告について報告があった。 

 

（２）錦本町コミュニティキャンパスについて 

片岡理事から、施設の設置及び運営者との協議に関する現況について報告があり、引き

続き、黒木総務広報課長から、【資料12－１】【資料12－２】【資料12－３】により、詳細な



説明があった。 

 

（３）共創の場形成支援プログラムの申請について 

片岡理事から、【資料13】により、共創の場形成支援プログラムの申請について報告があ

った。 

 

（４）令和５年度共同・受託研究および奨学寄附金受入状況について 

淡野副学長から、【資料14】により、令和５年度共同・受託研究および奨学寄附金受入状

況について報告があった。 

 

（５）「令和６年度宮崎大学と高等学校との入試に関する連絡協議会」及び「令和６年度宮崎

大学オープンキャンパス実施概要」について 

中林副学長から、【資料15】により、「令和６年度宮崎大学と高等学校との入試に関す

る連絡協議会」及び「令和６年度宮崎大学オープンキャンパス実施概要」について報告

があった。 

 

 

４．その他 

 （１）次期理事・副学長等予定者について 

学長から、【資料16】により、次期理事・副学長等予定者について報告があった。 

 

（２）次回教育研究評議会の開催について 

学長から、次回の教育研究評議会は休憩後に開催する旨報告があった。 

 


